



Pressebericht

Spannender Jugendfußball beim MAFU Cup 2025: Ein Turnier voller Höhepunkte

Februar 2025

Balingen – Ein Wochenende voller packender Duelle, begeisterter Nachwuchstalente und großartiger Stimmung: Der MAFU Cup 2025 in der Mey Generalbau Arena war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Über 600 junge Fußballerinnen und Fußballer kämpften in verschiedenen Altersklassen um die begehrten Pokale. Besonders der TSV Frommern konnte mit mehreren Turniersiegen glänzen.

TSV Frommern triumphiert bei den E-, D- und B-Junioren

Bei den E-Junioren setzte sich der TSV Frommern eindrucksvoll durch. Im Finale ließ das Team der TSG Balingen 2 mit einem klaren 7:0-Sieg keine Chance und sicherte sich den Titel. Den dritten Platz belegte der TSV Altenburg nach einem souveränen 5:0-Erfolg gegen den SV Weiler.

Auch bei den D-Junioren dominierte der TSV Frommern – wenn auch knapper. Im Finale lieferten sich die erste Mannschaft des TSV Frommern und die TSG Balingen ein spannendes Duell, das mit einem knappen 5:4-Sieg für Frommern endete. Der dritte Platz ging an die zweite Mannschaft des TSV Frommern, die sich mit einem 4:2 gegen den SC 04 Tuttlingen durchsetzte.

Bei den B-Junioren war der TSV Frommern 1 erneut nicht zu stoppen. Im Endspiel gegen die SG Weildorf/Bittelbronn setzte sich das Team mit einem überzeugenden 3:0 durch. Auch der dritte Platz ging an den TSV Frommern, dessen zweite Mannschaft RW Ebingen mit 5:1 besiegte.

SGM Laiz holt den Titel bei den C-Junioren

In der Altersklasse der C-Junioren krönte sich die SGM Laiz zum Sieger. In einem umkämpften Finale gegen den SSV Ehingen Süd setzte sich das Team mit 3:2 durch. Die SGM Bisingen sicherte sich durch einen 2:0-Erfolg gegen den FC Killertal den dritten Platz.

Fairplay steht bei den Jüngsten im Vordergrund

Bei den F-Junioren und den Bambini gab es keinen Turniermodus mit festen Platzierungen. Stattdessen stand hier der Fairplay-Gedanke im Mittelpunkt. Alle Kinder durften sich als Gewinner fühlen und konnten wertvolle Erfahrungen auf dem Spielfeld sammeln.

Ein rundum gelungenes Turnier dank starker Partnerschaft

„Es war wieder ein herausragendes Wochenende mit tollem Fußball und vielen begeisterten Zuschauern“, resümierte Ralph Lehleuter, Geschäftsführender Gesellschafter der MAFU Unternehmensgruppe. „Dieses Turnier ist eine wunderbare Plattform für junge Talente und zeigt, wie wichtig die Nachwuchsförderung ist – sowohl im Sport als auch in der Wirtschaft.“

Ein besonderer Dank gilt allen Helfern und Trainern, die dieses Event möglich gemacht haben. Die enge Zusammenarbeit zwischen MAFU und dem SV Heselwangen war erneut ein wesentlicher Erfolgsfaktor. Dank dieser Partnerschaft konnte ein perfekt organisiertes Event auf die Beine gestellt werden, das sowohl Spielern als auch Zuschauern unvergessliche Momente bescherte.

Die MAFU Unternehmensgruppe – ein starker Partner für Sport und Wirtschaft

Die international tätige und expandierende MAFU Unternehmensgruppe beschäftigt über 300 Mitarbeiter und ist führender Hersteller von Automatisierungs- und Entwirrtechnologie. Als Spezialist für innovative Zuführsysteme, CNC-Bearbeitung und Reinraumtechnologie beliefert das Unternehmen weltweit Kunden aus der Automobilindustrie, dem Maschinenbau, der Elektroindustrie sowie der Pharma- und Medizintechnik.

Mit ihrem Engagement im Jugendfußball zeigt die MAFU Unternehmensgruppe, dass sie nicht nur in der Wirtschaft, sondern auch im gesellschaftlichen Bereich Verantwortung übernimmt. Der MAFU Cup ist ein Paradebeispiel für nachhaltige Nachwuchsförderung und das soziale Engagement des Unternehmens.

Der MAFU Cup 2025 war ein voller Erfolg und hat erneut gezeigt, wie wichtig der Jugendfußball für die Region ist. Schon jetzt freuen sich alle Beteiligten auf die nächste Ausgabe im kommenden Jahr!

